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Asistentes  
Presidente:  
D. Julio Manuel de Luis Ruiz   Fecha: 
 3 de abril de 2017 
  

Vocales:   
Dña. Gema Fernández Maroto  Hora: 
D. Pablo Castro Alonso   11,30 horas 
D. Jesús Setién Marquínez    
D. Rubén Pérez Álvarez Lugar: 
D. Pedro Gil Sopeña Sala 202 
Dña. Ana Gema García Ceballos (Secretaria)  
D. Santiago Salguero Pereda  
    
  
  

ORDEN DEL DÍA:  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Aprobación, si procede, de los informes de calidad del curso 2015/2016. 

3. Resultados de las encuestas del primer cuatrimestre del curso 2016/17. 

4. Varios, ruegos y preguntas. 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

El Presidente, D. Julio Manuel de Luis Ruiz comienza la sesión excusando la asistencia de 

Dña. Gema Fernández Maroto y D. Jesús Setién Marquínez. 

 

Punto Primero  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior.  
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Punto Segundo 

A continuación toma la palabra D. Pedro Gil Sopeña para hacer un resumen del informe final 

de SGIC del Máster en Ingeniería de Minas para el curso académico 2015-2016, comentando 

las propuestas de mejora recogidas en dicho informe.  

D. Julio Manuel de Luis Ruiz expone que la Dirección va a proponer a la Junta de Centro el 

cambio de horario de clases de la mañana a la tarde para incentivar el aumento del nº de 

estudiantes de nuevo ingreso. Así como dar a conocer el Máster en I. M. a los alumnos de 3º 

y  4º curso de los Grados de Recursos Mineros y Recursos Energéticos. También se ha 

aprobado en Junta de Centro la Normativa de Prácticas Externas para el Máster. 

D. Pablo Castro Alonso propone continuar las reuniones periódicas con el profesorado y 

alumnado del Máster e instalar un tablón de anuncios para el Máster. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

Punto Tercero 

A continuación D. Pedro Gil Sopeña analiza los resultados de las encuestas del primer 

cuatrimestre del curso 2016/17, donde lo más destacable es la baja participación de los 

estudiantes, por lo que se adoptarán medidas para aumentar la participación. 

 

Varios, ruegos y preguntas 

D. Julio Manuel de Luis Ruiz informa  que se ha recibido la composición del panel de expertos 

que evaluará la renovación de la acreditación del título del Máster que se llevará a cabo este 

año; y que en el informe de seguimiento se formulaban unas sugerencias que ya están 

realizadas. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 12,30 horas, de lo que yo, 

como Secretaria, doy fe. 

 

 Vº Bº  
 EL PRESIDENTE   SECRETARIA 

 D. Julio Manuel de Luis Ruiz Dª. Ana Gema García Ceballos 


